
VAGUE DE CHALEUR INTENSE
OUVERTURE DE CENTRES DE RÉPIT

Granby, le 18 juin 2020 – La Ville de Granby prend des dispositions compte tenu la vague de chaleur intense qui est prévue dans les prochains jours en ouvrant un centre de répit supplémentaire au Palace de Granby, outre celui du centre sportif Léonard-Grondin. D'ailleurs, il est possible de se rendre depuis ce matin au centre sportif Léonard-Grondin pour se rafraîchir.

Les heures d'accueil du centre de répit au centre sportif Léonard-Grondin sont les jeudi 18 juin et vendredi 19 juin, de 8 h 30 à 16 h 30, et de midi à 17 h pour ce samedi et ce dimanche.

Un nouveau centre de répit est également disponible au foyer Yves-Gagnon du théâtre Palace à partir d'aujourd'hui. Les heures d'accueil sont en semaine et en week-end, de midi à 17 h. Il sera donc également possible de se rendre au Palace pour profiter d'un endroit climatisé.

Les personnes qui se rendront dans un des centres de répit auront accès à de l'eau et à un accès Internet.

La Ville de Granby invite les citoyennes et les citoyens à la prudence, à passer quelques heures dans un endroit frais et climatisé, de boire beaucoup d'eau et de réduire, si possible, les efforts physiques. N'oubliez pas de respecter les mesures de distanciation sociale.

Pour joindre le personnel du centre sportif Léonard-Grondin, composez le 450 776-8350, poste 3, et celui du Palace, le 450 375-2262, poste 1.

-30-

Source : Michel Pinault, OMA
Directeur général
Ville de Granby
450 776-8288